田んぼの学校活動報告~那須苗取り田植唄保存会~

活	動月	日	令和5年12月24日
活	動内	容	田んぽの学校~しめ飾り作り~
報	告	者	那須野ヶ原土地改良区連合





令和5年12月24日(日)、那須苗取り田植唄保存会による「田んぼの学校 しめ飾り作り」が行われ、保存会会員及び田んぼの学校会員親子約20名が参加しました。

新型コロナウイルス感染症の位置付けが10月1日に5類感染症に変更されたもののいまだ影響が残る中の開催でしたが、大人も子供も年末恒例のこの行事を楽しみにしていた様子でした。

始めに保存会会長から6年生の子供たちに修了証が贈られ、しめ飾り作りが始まりました。

講師の先生が予め稲の藁でしめ縄を編んだものを準備してくださっていたので、お飾りの縁起物を順番や方向を間違わないように重ねながら固定していきます。日本の伝統を学びながら和気あいあいとした雰囲気の中、それぞれが立派なしめ飾りを完成させることができました。

IT化により様々な分野で効率化が進んでいる現代、このような日本の伝統を守り繋いでいくことは意義深く、地域の交流にも繋がる活動となりました。今後もたくさんの子供達が"しめ飾り作り"をはじめとする日本の伝統文化に興味を持ち、未来に継承していってくれることに期待します。